

Skoda fährt für „Lucas“

Skoda ist auch in diesem Jahr wieder Mobilitätspartner des Kinder- und Jugendfilmfestivals „Lucas“. Der tschechische Automobilhersteller stellt für die Veranstaltung vom 1. bis 7. Oktober mit einer Superb-Flotte den Shuttleservice. Gezeigt werden an fünf verschiedenen Spielorten in Frankfurt, Offenbach und Wiesbaden Filme aus 35 Ländern.

Zwei je zur Hälfte aus jungen Filmfans und Erwachsenen bestehende Jurys entscheiden darüber, welche Langfilm- und Kurzfilmbeiträge in den Alterskategorien 8+ und 13+ ausgezeichnet werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda ist Mobilitätspartner des Kinder- und Jugendfilmfestivals „Lucas“.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda